



ISH INTERNATIONAL **SPORT** HOLDING AG



Andy Rihs et Thomas Binggeli pédalent désormais en tandem

Un nouvel élan pour l'industrie suisse du vélo

Deux grands fabricants suisses de bicyclettes font route commune: Andy Rihs et Thomas Binggeli unissent leurs forces pour devenir une manufacture suisse de vélos innovante avec orientation internationale. Andy Rihs apporte dans la maison commune, ISH (International Sport Holding), les marques «BMC» (vainqueur du Tour de France 2011) et «Bergamont», et Thomas Binggeli le populaire e-bike «Stromer». Cette coopération donnera un nouvel élan à la production nationale de bicyclettes et lancera des réalisations technologiques suisses innovantes sur le marché international.

Andy Rihs (69) et Thomas Binggeli (37) ont une chose en commun: ces inconditionnels du vélo font partie des fabricants de bicyclettes les plus engagés de Suisse.

La coopération formée par Andy Rihs et Thomas Binggeli au sein du groupe ISH permet d'avoir une manufacture suisse de vélos mariant innovation, précision suisse et technologie cycliste ultramoderne.

Andy Rihs: «À seulement 37 ans, Thomas Binggeli a déjà prouvé avec brio qu'il était un entrepreneur novateur et enthousiasmant possédant une persévérance à toute épreuve. À mes yeux, sa personnalité et son génial e-bike Stromer apporteront à coup sûr des impulsions décisives pour le groupe tout entier!»

Entièrement développé en Suisse et déjà récompensé par plusieurs prix, le Stromer conduira ISH au succès aux côtés de BMC et Bergamont par le biais du réseau de distribution mondiale du groupe.



ISH INTERNATIONAL **SPORT** HOLDING AG



Thomas Binggeli, fondateur de Thömus Veloshop, dévient actionnaire dans le ISH Holding et dirigera désormais celui-ci au niveau opérationnel. Il succède ainsi à Mike Hürlimann, qui a dirigé le groupe ISH ces trois dernières années et en a fait un groupe actif dans le monde entier. Le conseil d'administration remercie Mike Hürlimann pour le travail considérable qu'il a accompli et pour sa disposition à continuer à servir le groupe pour des tâches particulières. Andy Rihs reste président du conseil d'administration du groupe ISH.

La marque de vélo «Thömus» reste autonome et sera à l'avenir dirigée par Markus Binggeli qui, durant de nombreuses années, a travaillé en étroite collaboration avec son frère Thomas. Thomas Binggeli reste actionnaire majoritaire et membre du conseil d'administration de «Thömus».

À propos de ses nouvelles fonctions au sein du groupe ISH, Thomas Binggeli a déclaré: «Pour moi, il s'agit d'une étape fantastique! Nous avons enfin la grande chance de pouvoir évoluer pour devenir au cours des années à venir une grande entreprise de bicyclettes basée en Suisse. Toutes les marques du groupe ISH profiteront des synergies dans les domaines de la recherche et du développement, de l'achat, de la production, de la distribution et de l'administration.

Le nouveau groupe ISH emploie actuellement 250 collaboratrices et collaborateurs à Granges, Thörishaus et Hambourg. Il génère un chiffre d'affaires annuel de quelque 125 Mio de CHF.

Pour tout renseignement complémentaire, veuillez vous adresser à:

Andy Rihs

+41 (0)32 654 14 70

Thomas Binggeli

+41 (0) 31 848 22 19